

Herr Breuer schildert, dass der Beschluss unter dem Vorbehalt stehe, dass die Gemeindeprüfungsanstalt NRW den uneingeschränkten Bestätigungsvermerk der Wirtschaftsprüfungsgesellschaft übernehme. Leider konnte die zuständige Sachbearbeiterin bis zum Zeitpunkt der Sitzung nicht erreicht werden. Er versuche allerdings die Bestätigung der GPA bis zur Ratssitzung am 09. Dezember 2013 einzuholen, so dass dort der endgültige Beschluss gefasst werden könne. Sollte das nicht möglich sein, müsse die Entscheidung in die erste Ratssitzung des neuen Jahres verschoben werden.

Nachdem sich keine weiteren Wortbeiträge mehr ergeben, lässt Ausschussvorsitzender Utsch über den Beschlussvorschlag abstimmen.

Daraufhin beschließt der Betriebsausschuss: